

Akatsuki One-Shots

Romantik bei den Bösen...?

Von Minako

Prolog: WTF ist Snuggle Bug??!! - Tobis verrückte Idee

Der laue Sommerwind wehte durch ein kleines Dorf, nicht weit entfernt von einer tiefen dunklen Höhle, die stets für die Treffen der Akatsuki diente. Außerhalb dieser Treffen, hatten es sich die Mitglieder in einem gemütlichen und unscheinbaren kleinen Häuschen zurecht gemacht. In dem Dorf kannte sie niemand, da es von einem magischen Bann belegt war, den Pein und Konan aussprachen und es somit abgeschirmt vom Rest der Welt war. Hier war noch alles friedlich und unberührt und die Nahrung wurde selbst angebaut.

Setsuna war es langsam leid. Diese ständigen Missionen klotzten sie an. Ständig irgendwelche Leute finden und ausschalten, oder einen starken Ninja aufspüren und sich seiner Fähigkeiten bemächtigen. Darauf hatte sie einfach keine Lust mehr. Wenn es Itachi und ihre Schwester nicht gäbe, hätte sie die Organisation schon längst verlassen. Aber nicht nur Setsuna wurde der ewige Kampf zu viel. Auch die anderen Mitglieder waren erschöpft oder seelisch angeschlagen von allen Geschehnissen. Darum beschloss Pein, alles ein paar Tage ruhen zu lassen und die Mitglieder zu entlasten mit ein paar freien Tagen, an denen sie tun und lassen und konnten, was sie wollten. Er hat allerdings auch einige Regeln aufgestellt, die Beachtung finden sollten.

Regel 1: Keinen Aufruhr veranstalten

Regel 2: Erst nach Einbruch der Dunkelheit das Haus verlassen (Sicher ist sicher)

Regel 3: (für Zetsu und Hidan) Die Menschen des Dorfes dürfen nicht zu Schaden kommen. Also weder Opfer für Rituale, noch als Essen für Zetsu.

Regel 4: (Für Deidara) Explosionen auf die Höhle beschränken, da das Haus schnell zerstört wird und es ein riesiges Aufsehen erregt

Regel 5: Bei Zuwiderhandlung dieser Regeln sieht Pein sich gezwungen, entsprechende Bestrafungsmaßnahmen einzusetzen und dieses Risiko geht nicht mal Hidan ein, obwohl er unsterblich ist.

Jedoch hätte Pein ein Limit für Tobi einsetzen sollen, da dieser völlig hibbelig ins Haus stürmte und die Ruhe störte. "Leute! LEUTE LEUTE!!", schrie er aufgebracht. Setsuna, die auf der Couch lag und ein Buch las, seufzte genervt, aber ignorierte Tobi. Minako, die mit Deidara, Kisame und Hidan an der Wii Mario Party 8 spielte, lies sich nicht großartig stören. Itachi und Kakuzu, die die Buchhaltung ein wenig analysierten waren

von Tobis Gekreische und herumgespringe ebenso unbeeindruckt. "Tobi, nicht so laut. Wir sind alle nicht taub.", seufzte Konan, die gerade an ihrer Teetasse nippte. "Ja Konan-chan, aber Tobi hat eine Entdeckung gemacht!", quietschte der Maskierte und wedelte mit einem Blatt Papier. "Was ist das denn?", fragte Pein, der hinter Tobi auftauchte und den Zettel nahm. "Was steht denn drauf Leader-sama?", fragte Zetsu, der am Fenster bei seinen Pflanzen stand. "Snuggle Bug.", gab dieser mit gehobener Augenbraue wieder. "Was zum Jashin ist ein Snuggle Bug?", fragte Hidan, der die Wii-Fernbedienung in die Ecke warf, als er mal wieder in einem Minispiel verloren hatte. "Ich habe keine Ahnung. Tobi, eine Erklärung bitte.", meinte Pein leicht grummelig und gab Tobi den Zettel wieder. "Soll euch Tobi sagen, wie Snuggle Bug geht?" "Ehm.. Ist das ein Spiel?", fragte Minako und schaltete die Wii ganz aus.

Kurz darauf setzten sich alle in einen Kreis. Tobi saß in der Mitte und wurde von allen angeschaut. "Nun dann schieß los.", meinte Setsuna gelangweilt. "Jah. Und wehe es ist Mist. Dann schießen wir auf dich, un.", fügte Deidara hinzu, der bereits an seinem Lehm formte. "Nicht hier Deidara. Ich dachte die Regeln sind eindeutig." "Gomen nasai, Leader-sama, un. Ich werde ihn zur Höhle nehmen und DANN erst sprengen.", grinste der süße Blondschoopf dann. "Neeeein.", schniefte Tobi mitleidig. "Nun erzähl es endlich, bevor wir hier Wurzeln schlagen!", fauchte Hidan ungeduldig. "Oki Hidan-san. Also... Snuggle Bug, so wird jemand genannt, der aus 9 Blättern, von denen 8 leer sind, das Blatt zieht, auf dem "Snuggle Bug" drauf steht." "Darauf wären wir jetzt nicht gekommen, un.", stöhnte Deidara genervt und stützte seine Hand gelangweilt an seiner Wange ab. "Lass ihn doch ausreden Deidara-kun.", ermahnte Minako den Blonden neben sich und zwickte ihn in die Seite. "Autsch. Hey, un!" Tobi legte den Kopf kurz schief und fuhr fort. "Also, der Snuggle Bug, bleibt zunächst unerkannt. Jeder geht mit dem Zettel in sein Zimmer. Und wenn es dunkel ist, schleicht sich dann der Snuggle Bug aus dem Zimmer, sucht sich jemanden aus und mit dem muss er die ganze Nacht kuscheln!", beendete Tobi seine Ausführungen.

"NANI?", riefen alle gleichzeitig. "Ah richtig, Snuggle ist das englische Wort für Kuscheln. Aber Snuggle Bug ergibt logisch keinen Sinn.", stutzte Setsuna dann, obwohl sie wüsste, mit wem sie als einigen kuscheln würde wollen. "Das Spiel ist hirnlos und verblödet. Bei dem Schrott mache ich nicht mit.", protestierte Sasori und ging in sein Zimmer. "Was meint ihr anderen?", fragte Pein in die Runde. Er hatte zwar das sagen, dennoch wurde stets abgestimmt um für das Wohl der gesamten Organisation zu handeln. "Mhm." "Ich würde sagen wie stimmen wie immer ab.", meinte Konan, als die Gruppe schwieg. "Heißt das, wir müssen schon wieder in diese miesige Tropfsteinhöhle, un?" "Quatsch. Das machen wir hier. Alle die mitspielen, heben die Hand.", grinste Minako nur und hob diese als erstes. Da Minako mitmachte, hob Deidara auch die Hand und Setsuna resignierte unter dem Sturkopf ihrer Schwester und erklärte sich ebenso bereit. Itachi, Konan, Kisame und Hidan machten auch mit. Pein sah sich um und da Konan mit machte, machte er auch mit.

"Es ist entschieden. Wir spielen Snuggle Bug!"